

Tanz der Tiefseequalle

Nach drei Monaten A

Das Buch «Tanz der Tiefseequalle» hat ein offenes Ende, das heisst, Lesende erfahren nicht, wie sich die Beziehung von Sera und Niko weiterentwickelt. Man muss sich dies selbst vorstellen. Was denkst du, wie ist die Geschichte weitergegangen? Die folgende Aufgabe hilft dir, sich das besser vorstellen zu können.

Aufgabe

- a) Seit dem Ende der Geschichte sind drei Monate vergangen. Entscheide dich für eine der Hauptpersonen: Sera oder Niko. Deine gewählte Figur liegt abends im Bett und lässt sich in Gedanken den vergangenen Tag noch einmal durch den Kopf gehen. Wie sah ihr Tag aus?
- b) Schreib die unten aufgeführten Sätze fertig. Du kannst Satzanfänge weglassen oder auch jeweils mehr als nur einen Satz schreiben. Natürlich kannst du die Liste auch ergänzen und weitere Punkte hinzufügen. Schreib mindestens 10 Sätze.
 - Auf dem Schulweg war ich ...
 - Als ich das Klassenzimmer betrat, ...
 - Im Klassenzimmer sass ich ...
 - In der Pause ...
 - Nach der Schule ging ich ...
 - Marko hat ...
 - Am Abend habe ich ...
 - Besonders war heute, dass ...
 - Mein Baba / meine Oma hat...
 - ...
- c) Such dir anschliessend einen Partner oder eine Partnerin.
- d) Vergleicht eure Texte. Gebt euch gegenseitig eine Rückmeldung.
- e) Überarbeite nach diesem Feedback deinen Text noch einmal und gib ihn danach deiner Lehrperson ab.